

Se afianzan vínculos deportivos Cuba-África



La Habana, 7 feb (JIT) UN encuentro con el viceprimer ministro de la República de Cuba, Roberto Morales Ojeda, signó la última fecha de una visita a la isla del presidente de la Asociación Africana de Comités Olímpicos Nacionales (ACNOA), Mustapha Berraf, la cual calificó de exitosa.

El cierre de las jornadas de trabajo cubiertas por el también titular del Comité Olímpico de Argelia incluyó, además, conversaciones con el ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex), Rodrigo Malmierca, luego de firmar convenios de colaboración con el Comité Olímpico Cubano (COC).

«El Comandante en Jefe Fidel Castro nos enseñó que en África están nuestras raíces», aseveró Morales Ojeda, quien le trasladó saludos de la máxima dirección del país y sostuvo que su estancia abre un conjunto de oportunidades para beneficio de Argelia, Cuba y el resto del continente africano.

Malmierca le confirmó el apoyo del Mincex al cumplimiento de lo acordado, que consideró continuidad de históricas relaciones, y avaló el rango del personal dispuesto para apoyar el desarrollo del deporte en África.

Berraf mostró agradecimiento por la acogida y la calidad del programa concebido por los cubanos, y aseguró que existe la voluntad de hacer realidad los sueños compartidos.

«Esperamos un fuerte intercambio entre Cuba y África», indicó horas después de rubricar los documentos junto al presidente del COC, Roberto León Richards, en ceremonia a la que también asistió el titular del Inder, Osvaldo Vento Montiller.

«Hemos encontrado importantes espacios para explicar y compartir experiencias, para proyectar mejor lo que nos proponemos a partir del interés común de Cuba, Argelia y África en general», enfatizó.

«La relación ahora será más estrecha, desde la perspectiva de unir a los países de la comunidad africana para tener en cuenta sus intereses y conciliar posibilidades reales de intercambios en diferentes deportes», aseveró.

Vento, por su parte, recordó los históricos lazos que unen a Cuba con África, y Argelia en particular, y destacó el potencial humano de que dispone en materia deportiva.

«Reiteramos la disposición a aportar nuestras mejores experiencias, generadas desde una mirada multidisciplinaria que se nutre de la red de centros de alto nivel científico y académico con que cuenta el país, convencidos de que saldremos mutuamente fortalecidos», aseveró.

Richards ratificó el significado que asigna el deporte cubano a sus relaciones con África, asumidas como expresión de indisolubles vínculos históricos, y agradeció a la delegación visitante la oportunidad de construir este proyecto conjunto.

Berraf tuvo entre sus acompañantes a Joao Da Costa Alegre Alfonso, vicepresidente primero de ACNOA y titular del Comité Olímpico de Sao Tomé y Príncipe, y Kamal Lahlouh, miembro del Comité Ejecutivo de ACNOA, líder de su comisión de comercialización y vicepresidente del Comité Olímpico Marroquí.

Integrado además por Mustapha Lemouchi, funcionario del Comité Olímpico Argelino, el grupo, al que se sumó Kamel Boughaba, embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Argelia en Cuba, departió con glorias que ocupan responsabilidades en el COC, como Alberto Juantorena, Ruperto Herrera, Mijaín López y María Caridad Colón.

El Laboratorio Antidoping de La Habana, la empresa Cubadeportes, el Salón del Deporte Cubano, las escuelas nacionales de boxeo y voleibol, así como la de formación de atletas de alto rendimiento Giraldo Córdova Cardín, estuvieron entre los centros recorridos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/213901-se-afianzan-vinculos-deportivos-cuba-africa>



Radio Habana Cuba